



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Planmäßige Sanierungsarbeiten zwischen Cheinitz und Winterfeld

Am Montag (30.06.) beginnen im Altmarkkreis Salzwedel Sanierungsarbeiten an der Bundesstraße (B) 71.

Autofahrer, die zwischen Cheinitz und Winterfeld unterwegs sind, müssen sich bis Mitte August auf Beeinträchtigungen einstellen und sollten mehr Zeit für die Umleitung einplanen.

Gut anderthalb Millionen Euro werden investiert, um die Asphaltfahrbahn der knapp 3,5 Kilometer langen Strecke zwischen beiden Orten zu erneuern. Die erforderlichen Arbeiten dauern voraussichtlich bis zum 8. August. Solange muss die B 71 voll gesperrt werden.

Die Umleitung ist über die Landesstraßen (L) 1 und L 11 (Apenburg) ausgeschildert. Darüber hinaus wird der weiträumige Fernverkehr – insbesondere Lkw – auf zusätzliche Alternativen hingewiesen.

Aus Richtung Norden kommend wird ab Salzwedel die Route über die B 190 – B 189 (Stendal) – B 188 (Gardelegen) empfohlen (Gegenrichtung analog). Auch über die Strecke von Salzwedel über Brome (B 248) nach Oebisfelde (B 244) und weiter bis Gardelegen (B 188) kann die Baustelle weiträumig umfahren werden.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de